



Ma foi décuple mon engagement au service du public

La question des signes religieux a fait couler beaucoup d'encre et mis en avant les ennemis de la liberté de religion.

Nous, pastafaristes, avons fait l'expérience intime que notre foi profonde augmentait bienveillance, empathie, créativité, compassion et altruisme dans nos interactions avec le public.

Moteur de notre engagement au service des autres, elle nous donne la force et la motivation nécessaire pour persévérer dans les moments difficiles et pour toujours garder à l'esprit le bien-être de ceux que nous servons.

Afficher notre foi, y compris au travail, c'est afficher notre dévouement et proclamer le respect des différences dans une laïcité inclusive.

